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決算特別委員会

第
３
回
区
議
会
定
例
会
は
19
日
閉
会
し
ま
し
た
。

私
は
、
13
日
の
決
算
特
別
委
員
会
で
、
荻
窪
駅
周
辺
整
備
と

バ
リ
ア
フ
リ
ー
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

杉
並
区
は
、
田
中
・
前
区
政
１
期
目
の
２
０
１
２
年
に
策
定

し
た
基
本
構
想
や
総
合
計
画
で
、
荻
窪
駅
周
辺
ま
ち
づ
く
り
を

重
点
的
な
取
組
み
に
位
置
づ
け
、
南

北
分
断
の
解
消
と
都
市
機
能
の
さ
ら

な
る
強
化
を
図
る
こ
と
を
掲
げ
ま
し

た
（
上
記
）
。
２
０
１
９
年
に
は

「
荻
窪
駅
周
辺
都
市
総
合
交
通
戦
略
」

を
策
定
（
下
記
）
。
「
荻
窪
駅
都
市

再
生
事
業
」
と
し
て
過
去
５
年
間

（
２
０
１
８
年
～
２
１
年
）
で
は
、

５
千
万
円
余
を
投
入
し
て
き
ま
し
た
。

し
か
し
、
南
北
往
来
の
改
善
に
つ
な

が
る
具
体
的
な
事
業
は
行
わ
れ
て
こ

な
か
っ
た
と
い
う
の
が
実
態
で
す
。

私
は
、
南
北
分
断
の
解
消
は
、
こ
れ
ま
で
何
度
も
計
画
が
出

さ
れ
て
は
頓
挫
し
た
経
緯
が
あ
り
、
容
易
な
こ
と
で
は
な
い
と

指
摘
。
そ
の
う
え
で
、
交
通
戦
略
に
記
載
さ
れ
た
計
画
の
進
捗

状
況
を
質
す
と
と
も
に
、
区
民
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
バ
リ
ア
フ
リ
ー

の
推
進
を
求
め
ま
し
た
。
（
主
な
質
問
と
答
弁
は
裏
面
を
ご
覧

く
だ
さ
い
）

区
は
「
現
在
改
定
を
進
め
て
い
る
杉
並
区
バ
リ
ア
フ
リ
ー
基

本
構
想
で
、
荻
窪
駅
周
辺
地
区
を
新
た
に
重
点
整
備
地
区
に
設

定
す
る
方
向
で
検
討
し
て
い
る
」
と
答
え
ま
し
た
。

前
区
政
が
掲
げ
た
〝
南
北
分
断
の
解
消
〟
進
ま
ず

「荻窪駅周辺 都市総合交通戦略」より

荻
窪
駅
周
辺
地
区

バ
リ
ア
フ
リ
ー
重
点
整
備
地
区
に
検
討

【戦略的・重点的な取組み】

〇荻窪駅周辺まちづくりと多心型ま

ちづくり

・区内最大の交通結節点である荻窪

駅周辺地区については、南北分断の

解消と都市機能のさらなる強化を図

ることにより、杉並の「顔」として

のまちづくりを積極的に推進します。



■運行期間 １１月３日（木）～１１月１３日（日）
■運行時間 ９時４０分～１１時４０分、１３時４０分～１５時４０分

（３０分に１本運行、１周 約３０分）

■予約不要 来た方から順に各停留所で乗車可、運賃は無料
■雨天決行 荒天の場合は運行を見合わせる場合あり。

グリーンスローモビ
リティ（略称グリスロ）
とは
電気で動く、時速２０

ｋｍ未満で走る乗り物。

杉並区は、2024年12月の荻外荘公園の開園を見据え、JR荻窪駅周辺の
回遊性向上を検討。「グリーンスローモビリティ」の実証運行を実施し
ます。詳細は、区ホームページ（右２次元コード）でご覧ください。

質問 答弁

「南北連絡動線の新設・改善に向けた

調査・検討・協議」の状況はどうか？

新設は様々な課題があり難しいと考え

ている。

「ＪＲ・メトロ間の乗り換え経路の改善

に向けた調査・検討・協議」の内容は？

乗り換え時に人の往来が激しく乗り換

えづらいことがあり、両者で協議を進め

ていくことになっている。

「荻窪地下道のバリアフリー化に向け

た調査・検討」の状況は？ エレベーター

設置の可能性は？

「交通戦略」の中で中期的な取組みと

している。現在バリアフリー化に向け、

調査検討している。

環八通り地下通路の北側の階段は急角

度になっており自転車の利用が大変。

エレベーター設置は出来ないのか？

地下通路の管理は東京都。要望につい

ては都に伝える。

駅南側のエレベーターが狭くベビーカー

等の利用者がいると何台も待つ。改善

とともに、下りのエスカレーター設置

を求める声が寄せられた。どう対応か？

エレベーター、エスカレーターなどハー

ド整備について、用地確保等、鉄道事業

者とともに今後調査研究していく。

環八通り地下通路の

北側階段

駅南側のエレベーター


